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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию энергетической эффективности промышленного предприятия и разработке мероприятий по её повышению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение теоретических основ понятия «энергетическая эффективность», способов её оценки, методов её повышения.  2.	Анализ деятельности предприятия-объекта исследования 3.	Разработка мероприятий по повышению энергетической эффективности предприятия-объекта исследования. 4.	Оценка эффективности данных мероприятий. Работа проведена на примере филиала ООО «Марс» в г. Санкт-Петербурге, фабрике по производству кондитерских изделий. Применялись следующие методы исследования: методы анализа финансово-хозяйственной деятельности предприятия, методы оценки эффективности деятельности предприятия, сравнительный и контентный анализ. В результате работы были проведены теоретические исследования энергетической эффективности на промышленных предприятиях, проанализированы деятельность, а также энергетическая эффективность предприятия-объекта исследования, предложены и оценены мероприятия по повышению его энергетической эффективности. Область применения результатов ВКР – промышленные предприятия, при разработке мероприятий по повышению энергетической эффективности.
        

        
          The given work is devoted to studying energy efficiency of an industrial enterprise and development of measures to increase it. The research set the following goals: 1.	Studying theoretical basis of energy efficiency, ways to measure it and measures to increase it. 2.	Analysis of the operations of the enterprise. 3.	Development of measures to increase energy efficiency of the enterprise. 4.	Evaluation of effectiveness of developed measures. The work is based on the example of LLC “Mars” branch factory in Saint Petersburg. Following research methods were used: analysis of financial and economic activities of the enterprise, methods for assessing the efficiency of the activity of the enterprise, comparative and content analysis. As a result of the work, theoretical bases studies of energy efficiency at industrial enterprises were carried out, the activities, as well as the energy efficiency of the enterprise were analyzed, measures to increase its energy efficiency were proposed and evaluated. The field of application of the results of this graduate qualification work - industrial enterprises, while developing measures to increase energy efficiency.
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